

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRÈCE

RÉFÉRENDUM DU 5 JUILLET 2015

L'UGFF-CGT SALUE LA VICTOIRE DES TRAVAILLEURS ET DU PEUPLE !

Le peuple grec a massivement rejeté les propositions des créanciers de la Grèce avec 61,31 % des voix.

C'est un NON franc et massif qui a été adressé par les travailleurs et le peuple aux nouvelles mesures d'austérité que les créanciers d'Athènes prétendaient imposer.

C'est un OUI pour une autre Europe, progressiste et au service du progrès social pour toutes et tous.

L'UGFF-CGT réitère son soutien plein et entier et sa solidarité aux travailleurs et au peuple grecs.

L'UGFF-CGT salue la victoire de la démocratie et de la dignité en Grèce, celle des travailleurs et du peuple grecs qui défendent leurs intérêts et ne cèdent pas au terrorisme de la finance !

L'UGFF-CGT apportera toute sa contribution pour que le non exprimé soit respecté et se traduise par de tout autres choix s'agissant des politiques mises en œuvre au sein de l'Union Européenne.

Montreuil, le 6 juillet 2015